



Association
des propriétaires
et résidents de
L'Île-des-Sœurs

Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

Nouveau président à l'APRIDS

Montréal, le 28 janvier 2020 — Le conseil d'administration de l'Association des propriétaires et résidents de L'Île-des-Sœurs (APRIDS) est heureux d'annoncer la nomination de M. Daniel Manseau comme nouveau président pour remplacer M. Philippe Tremblay qui avait exprimé le souhait de quitter la présidence tout en demeurant administrateur.

M. Manseau siège au conseil d'administration de l'APRIDS depuis près d'un an et sa longue expérience de travail en milieu communautaire lui a permis de se familiariser très rapidement avec les préoccupations de l'île.

Comme, au même moment, Mme Daniela Villatora a démissionné du conseil après y avoir œuvré depuis mars 2012, les administrateurs de l'APRIDS en ont profité pour établir une redistribution des rôles. Voici donc la composition et les rôles du nouveau conseil d'administration de l'APRIDS :

Daniel Manseau, président
Geneviève Guay, vice-présidente et secrétaire
Germaine Montpetit, trésorière
Philippe Tremblay, administrateur
Mario Langlois, administrateur
Jacques Sarrailh, administrateur

L'APRIDS souhaite remercier Philippe Tremblay, à titre de président sortant, et Daniela Villatora pour ses valeureux services rendus depuis bientôt 8 ans et souhaite bonne chance à ceux et celles qui prennent la relève.

À propos de l'Association des propriétaires et résidents de L'Île-des-Sœurs :
L'APRIDS est une association regroupant de nombreux propriétaires et résidents de L'Île-des-Sœurs. Sa mission est de représenter tous les insulaires, de leur fournir toute information pertinente et de défendre leurs intérêts, principalement auprès des instances publiques.

- 30 -

Renseignements :
Geneviève Guay
T (514) 891-9292
E info@aprids.ca